

# EL FARO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 697

Diario regional de la mañana de información general

Domingo, 10 de enero de 1937

## Las fuerzas nacionales toman la Cuesta de las Perdices y el Cerro del Aguila, en el sector madrileño

Se causó al enemigo terrible derrota cogiéndosele cuatro tanques y numeroso armamento.-En un combate aéreo los aviones nacionalistas derribaron dos aparatos rojos.-En la sierra de Ronda se ocupó Igualeja, último pueblo que ocupaban los rojos en esta zona.

### LA NO INTERVENCION EN ESPAÑA

Después de las dignas respuestas de Italia y Alemania parece que se llegará a una verdadera neutralidad

Inglaterra está tomando sobre sí la responsabilidad de que todos los países se mantengan neutrales. - Es posible que Eden presida una reunión de embajadores de donde saldrían los planes para terminar con el escándalo de los voluntarios extranjeros

#### UN CONSEJO DE MINISTROS INGLÉS

Se acordó preguntar a las potencias de la no intervención que medidas adoptarían para impedir el envío de voluntarios a España

Londres, 9.-En las últimas horas de la noche de ayer fué con vocado con carácter de urgente un Consejo de ministros, que se reunió bajo la presidencia del señor Baldwin.

La reunión tenía por objeto tratar de política exterior y más principalmente en lo relacionado con la guerra civil de España.

A propuesta del ministro de Negocios Extranjeros, señor Eden, se acordó que el Gobierno británico se dirija a todas las potencias a fin de que indiquen con qué medios piensan impedir la recluta y paso de voluntarios para España.

También se pedirá a las diversas potencias que indiquen la fecha en que entrarán en vigor las medidas que adopten en tal sentido.

El Consejo acordó igualmente que la pregunta sea hecha a la mayor rapidez y que también

se encarezca la rapidez en la respuesta a los respectivos Gobiernos consultados.

#### DECLARACIONES DEL MINISTRO YANQUI DEL EXTERIOR

Lo honrado es que la guerra de España quede localizada en el territorio español y únicamente luchen los dos bandos, sin intervención directa ni indirecta de otros países

Washington, 9.-El ministro del Exterior declaró que no creía que se llegase a una guerra europea debido a los acontecimientos de España.

—No quiero—dijo—reconocer ni acreditar que sería suicida que los otros países europeos lleguen a romper las hostilidades por la guerra española, pero indudablemente sería inexplicable.

Terminó diciendo que lo honrado y lo natural, en beneficio de todos es que se localice la guerra y quede limitada a España y a los dos bandos españoles.

#### ¿SERÁ VERDAD?

El Gobierno mejicano promete al yanqui no reexpedir a los rojos las armas compradas en los Estados Unidos

Washington, 9.-En los círculos políticos se afirma que el Gobierno mejicano ha dado seguridades al de los Estados Unidos, en el sentido de que no permitirá la reexpedición del material de guerra comprado por Méjico a los Estados Unidos, a España.

Lo que no dice nada es del material que ha enviado hasta ahora y del que puede enviar sin ser de procedencia yanqui.

#### PARECE QUE INGLATERRA QUIERE CONVOCAR UNA REUNION DE EMBAJADORES

Será presidida por Eden y se acordaría el plan de la rigurosa no intervención

Londres, 9.-Se afirma en los círculos generalmente bien informados que la propuesta inglesa a todas las potencias para hacer eficaz la no intervención, se basa en la reunión de una junta de embajadores presidida por el ministro de Relaciones Exteriores de Inglaterra, señor Eden, de la cual saldrían los planes que podían enviarse al Comité de no intervención.

Por lo que respecta al Comité de no intervención en los círculos ingleses no se tienen ninguna confianza en sus gestiones, ya que hasta ahora no dieron ningún resultado práctico.

#### LOS ESTADOS UNIDOS VERDADERAMENTE NEUTRALES

Se ha prohibido a una casa enviar cuatro mil dólares de material de guerra a los rojos

Washington, 9.-Tan pronto como el Presidente Roosevelt firmó ayer la ley de neutralidad se procedió al embargo de armas en todas las fábricas, mediante un control severísimo.

Merced a esta intervención ha sido denegado el permiso de exportación a una casa constructora de armas, la cual tenía un contrato para suministrar aviones y cañones a los marxistas españoles por valor de cuatro mil dólares.

## Cuartel General del Generalísimo

### EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Pequeños ataques en los frentes de Aragón, que fueron rechazados con bajas vistas, recogiendo algunos muertos.

Sexta, séptima y octava divisiones y división de Soria. --Sin novedades dignas de mención.

División de Madrid. -- Prosiguió el avance de nuestras fuerzas, alcanzando la Cuesta de las Perdices y el Cerro del Aguila, y atrincheramientos enemigos que los coronaban.

El enemigo fué batido con gran eficacia, huyendo en dirección a Fuencarral y abandonando, en nuestro poder, tres grandes tanques rusos, uno más pequeño, fusiles, ametralladoras, fusiles repetidores, vestuario, víveres y diverso material.

En el campo quedaron abandonados numerosos muertos, que aún no fueron recontados.

En el sector de las Rozas, el enemigo atacó con tres batallones, que fueron diezmados por el fuego de nuestras tropas, dejando abandonados ciento treinta y siete muertos y tres prisioneros heridos, así como gran cantidad de fusiles, que aún se están recogiendo.

### EJERCITO DEL SUR

En Andalucía, continúan las operaciones en sierra de Ronda. Se ocupó Igualeja, cogiendo al enemigo muertos, prisioneros y diverso material.

### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire fueron derribados dos aviones enemigos. Salamanca 9 de enero de 1937.

De orden de S. E.

El Coronel Segundo Jefe de Estado Mayor, Fernando Martín Moreno.-Rubricado

### CRONICA DE GUERRA

## La conquista de Aravaca por las fuerzas nacionales

Tres días de preparación. - Un movimiento envolvente. - La carga final a la bayoneta pone en fuga a los rojos que se refugian en Fuencarral. ¡Aravaca es España!

Avila, 9. -- De n enviado de la Agencia Avas.

Conforme se dió a conocer por el Cuartel General de Salamanca, las fuerzas nacionalistas ocuparon en el día de ayer la ciudad de Aravaca y sobrepasaron este pueblo de gran importancia estratégica, ya que desde sus alturas las baterías nacionales tienen completamente dominado todo el río Manzanares.

Las acciones preliminares comenzaron hace tres días con un brillante movimiento envolvente por el Norte y suroeste de la ciudad. Durante esos tres días la aviación y la artillería nacionales hicieron una labor eficaz de preparación, abriendo brechas en las fortificaciones rojas.

Para los gubernamentales Aravaca era una posición inexpugnable, ellos la consideraban como tal por estar resguardada por varios montes, y además de sus defensas naturales haberse levantado trincheras y fortificaciones aún de mayor solidez que las que tenían en Maqueda.

Pero todas las defensas naturales y artificiales y todo el armamento y hombres acumulados por los rojos, de nada han servido ante la maravillosa estrategia del general Mola, que, personalmente, dirigió las operaciones, con precisión matemática

colocando a los soldados y a las baterías como si el campo de batalla fuese un gran tablero de ajedrez y él, el general Mola, el campeón mundial que jugaba contra un adversario de segunda categoría.

Y el jaque a Aravaca comenzó hace tres días tuvo el mate -- en términos ajedrecísticos -- en el día de ayer, en que a la bayoneta calada, los bravos soldados nacionalistas se lanzaron a una carga emocionante por su heroísmo.

Y las filas rojas abiertas por el nutrido fuego de las ametralla-

das fueron diezmadas en su huida vergonzosa hacia Fuencarral.

Desde las alturas de Aravaca están bajo el tiro de los cañones nacionales los barrios de Teatín de las Victorias y los Cuatro Caminos, habiéndose limpio de marxistas todo el trozo de la carretera de La Coruña y el de la de Madrid-Burgos.

Hemos examinado las fortificaciones que tenían los rojos, donde se ve claramente la mano de los rusos. Trincheras con alambradas, defensas de cemento, y nidos de ametralladoras.

### INFORMACION OFICIAL DEL EJERCITO DEL SUR

En el sector de Ronda es ocupado el pueblo de Igualeja. - En el combate de ayer en Porcuna se cogió al enemigo un tanque y se le hicieron bastantes muertos

Sevilla.--Según el parte oficial facilitado, como de costumbre, a última hora de la noche, relativo al movimiento del Ejército del Sur, durante la jornada, acusa que solo en el sector de Ronda se ha registrado actividad.

Por nuestras fuerzas se ha ocupado el pueblo de Igualeja, que resulta ser el único pueblo que quedaba por tomar en aquella zona, ya que el de Jubrique, se encuentra situado bastante distanciado de la carretera y no interesa su ocupación por el momento.

En el ataque que tuvo lugar ayer en Porcuna, nuestras fuerzas lograron coger un tanque y un autobús nuevo, causando al enemigo numerosas bajas al ser rechazado, dejando en nuestro poder dos muertos y bastantes armamento.

### FRANCISCO FATOU (Dentista)

PLAZA DE AFRICA

Tiene el gusto de felicitar a su distinguida clientela y manifestarle que reanuda su consulta desde el día de la fecha

¡Arriba España! ¡Viva España!

## OTRO CRIMEN DE LESA PATRIA

Los rojos van a vender nuestras materias primas a Francia

Paris. -- Están a punto de concluir las negociaciones entabladas hace varias semanas para un nuevo tratado de comercio franco-hispano, para la exportación de España a Francia de plomo, naranjas y otras materias primas.

Con respecto a la importancia del atraso de pagos de ciento cincuenta millones de francos no hay nuevo acuerdo. En estas materias y artículos se hace notar que por primera vez faltan los contingentes de plátanos.

Merece esta información un comentario, o por mejor

dos. El primero es el de la falta de plátanos en los contingentes a exportar por los rojos. ¡Claro! Las Islas Canarias son nacionalistas.

Pero el segundo comentario, el más importante, es que hay que añadir otro robo a la interminable lista de los cometidos por los rojos.

Hace unos días hablábamos de que no se habían conformado con los asaltos a las reservas del Banco de España, que no se habían saciado con las joyas, con los cuadros, con haber mandado al extranjero cuanto encerraba nuestro suelo de material, que también habían robado a los niños, sus hogares, el calor de sus madres, unas asesinadas y otras -- las menos afortunadamente--, pervertidas por la propaganda soviética, llegaron hasta el extremo de abandonar a los que parieron con el dolor santo de sus entrañas, a la carne de su carne y a la sangre de su sangre. Hoy aumentan, repetimos, sus robos, vendiendo nuestro futuro, comprometiendo a los españoles, al único Gobierno que ha de tener España, en un tratado con un país, que no nos ha mostrado demasiados afectos ciertamente y lo que es peor en materias primas, como el plomo, necesarias a nuestro país.

Vender al extranjero las materias primas necesarias en nuestro país es un crimen de lesa Patria. Pero, ¿qué se puede esperar de quienes han tratado de prostituir la santa tierra ibérica, vendiéndola a la horrible meretriz de la hoz y el martillo?

Y el Gobierno francés ¿qué pretende al firmar ese tratado?

Pero no nos preocupamos demasiado por ello, nuestro Jefe de Estado, nuestro Caudillo glorioso, sabrá impedir esa nueva canallada, que pretenden realizar los rojos. Estamos convencidos y plenamente seguros de ello.

### CRONICA DE GUERRA

## En la Cuesta de las Perdices ondea la gloriosa bandera roja y gualda

También se tomó ayer el Cerro del Aguila. - Cerca de Majadahonda se derribaron dos aviones rojos

Avila, 9. -- En el día de hoy han continuado las brillantísimas operaciones que se desenvuelven en el sector Oeste de Madrid.

Dos horas antes de que el sol saliese ya se notaba en el campamento nacionalista que iba a ser día de movimiento.

Comenzó la operación con violento fuego artillero sobre la Cuesta de las Perdices. Ya apuntaba sus primeros rayos el sol, cuando las tropas de infantería comenzaron a tomar posiciones.

Durante el combate el vivo fuego de fusilería dejó sentir. Crepitaban las ametralladoras. De cuando en cuando el ronco trueno de un cañón callaba los tiros de los fusiles.

Se ordenó cargar y al toque de la trompeta las fuerzas nacionalistas saltaron sobre las posiciones enemigas; los rojos abandonaron su primera posición para refugiarse en la segunda.

Y así durante varias horas siguió el violento fuego por ambos bandos, más débil por el lado marxista puesto que apenas disponían de artillería y la que tenían era ligera.

Al medio día la Cuesta de las Perdices había sido tomada y con ayuda de unos potentes gemelos, veíamos en una fortificación, antes roja y ahora nacionalista, ondear, gallarda, la bandera roja y gualda.

Un oficial llegado de Majadahonda nos da cuenta de haberse registrado en aquellos alrededores un combate aéreo.

Seis aviones rojos pretendieron bombardear nuestras posiciones. Pero a los nervos del mar-

rismo se opusieron las águilas nacionales.

Una lucha emocionante -- nos dice --. Nuestros aviadores -- un herho prodigioso -- y dos aviones enemigos han morrido el polvo. Los otros cuatro tuvieron que huir a toda marcha. ¡Lástima! Si no se hubieran derribado también.

La lucha continúa con gran intensidad en el sector de la Cuesta de las Perdices y al oeste de ella.

Nos comunican que se atacó el cerro del Aguila. Se hace tar-

de y hay que volver a Avila para telegrafiar.

En el momento de arrancar nuestro automóvil oímos grandes y entusiastas ¡Viva España!

Al llegar a Avila nos damos cuenta de lo que representaban aquellos vivas. Era que también el cerro del Aguila se había ganado para la causa nacionalista.

Y que el objetivo completo y aún rebasado se había conseguido.

(De un enviado de Radio Nacional de Lisboa).

Para los nacionalistas el Grande de España y el humilde obrero gozan de los mismos

:- :- derechos :- :- :-

## DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 11 a 1 y de 5 a 9  
Teléfono 5-4-7

## ENRIQUE OSTALE

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Soberanía Nacional, 11

Teléfono. 519 CEUTA



# Ayuntamiento de Ceuta

## DEPOSITARIA

Relación de los donativos recibidos en esta Depositaria para la Fiesta de los Reyes Magos.  
 Suma anterior ..... 3.227'50  
 D. Julián Lázaro Abuelo ..... 40'00  
 Total ..... 3.267'50  
 Ceuta 9 de enero de 1937.  
 (Conclusión)

## BANDO

DON JOSE TEJERO RUIZ, TENIENTE CORONEL DE INGENIEROS, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE CEUTA.

HAGO SABER: Que para la rectificación anual ordenada por el artículo 34 de la Ley Municipal, queda expuesto al público en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento, hasta el día 31 de enero próximo el Padrón Municipal de habitantes, admitiéndose durante los días y horas hábiles de Oficina cuantas incripciones o exclusiones deseen hacerse al mismo.

Se recuerda por el presente Bando, la inexcusable obligación que tienen todos los cabezas de familias de dar cuenta de los cambios de domicilio o traslado de residencia a otros puntos fuera de la población y el ineludible deber en que están de examinar el Padrón Municipal y presentar las rectificaciones que procedan, a fin de que reúna las debidas condiciones de veracidad, por tratarse de un instrumento público y fehaciente al que frecuentemente acuden los vecinos para todos los actos de la vida municipal; tales como las peticiones de certificados de vecindad para cambios de residencias, de volantes para fe de vidas a viudas o retirados, tarjetas de asistencia médico-farmacéutica gratuita, certificaciones para casamientos, enterramientos, operaciones de reclutamiento etc. etc.

Confío en que, reconociendo todos la importancia del mencionado documento y los graves perjuicios que pueden ocasionarse al que no figure inscrito en el mismo, no será precisa la imposición de medidas coercitivas, por cuanto está de acuerdo con la proverbial seriedad y cultura de este vecindario.

Ceuta 31 de diciembre de 1936  
**J. TEJERO**

## BANDO

DON JOSE MOLA NOGUEROL, PRESIDENTE DE LA SECCION PRIMERA DE RECLUTAS DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que conforme a lo que dispone el artículo 78 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, se recuerda a todos los españoles, que al cumplir la edad de VEINTE AÑOS, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento para el reemplazo del Ejército y que igual obligación tienen sus padres o tutores, si aquellos no lo hubieren efectuado, así como los Directores o Administradores de los manicomios o establecimientos de beneficencia, y los Jefes de Establecimientos penales respecto a los individuos que, estando acogidos o reclusos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados.

Lo que se hace público por este bando, para que llegue a conocimiento de las personas a quienes pueda interesar, o sea para todos los nacidos el año 1916, se naturalicen o no de esta población.

an naturales o no de esta población.

Ceuta 5 de Enero de 1937  
 El Presidente. — José Mollá

## BANDO

DON MANUEL MAESO GOMEZ, PRESIDENTE DE LA SECCION SEGUNDA DE RECLUTAS DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que conforme a lo que dispone el artículo 78 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, se recuerda a todos los españoles, que al cumplir la edad de VEINTE AÑOS, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento para el reemplazo del Ejército, y que igual obligación tienen sus padres o tutores, si aquellos no lo hubieren efectuado, así como los Directores o Administradores de los manicomios o establecimientos de beneficencia, y los Jefes de Establecimientos penales respecto a los individuos que, estando acogidos o reclusos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados.

Lo que se hace público por este bando, para que llegue a conocimiento de las personas a quienes pueda interesar, o sea para todos los nacidos en el año 1916, sean naturales o no de esta población.

Ceuta 5 de Enero de 1937  
 El Presidente. — Manuel Maeso

## BANDO

DON JOSE SANTACRUZ, PRESIDENTE DE LA SECCION TERCERA DE RECLUTAS DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que conforme a lo que dispone el artículo 78 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, se recuerda a todos los españoles, que al cumplir la edad de VEINTE AÑOS, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento para el reemplazo del Ejército, y que igual obligación tienen sus padres o tutores, si aquellos no lo hubieren efectuado, así como los Directores o Administradores de los manicomios o establecimientos de beneficencia, y los Jefes de Establecimientos penales respecto a los individuos que, estando acogidos o reclusos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados.

Lo que se hace público por este bando, para que llegue a conocimiento de las personas a quienes pueda interesar, o sea para todos los nacidos en el año 1916, sean naturales o no de esta población.

Ceuta 5 de Enero de 1937  
 El Presidente. — José Santacruz Ferrandiz

## Comisaría de Investigación y Vigilancia de Ceuta

Por el presente se cita a don Ricardo Rubio Velasco, Agente de Investigación y Vigilancia que perteneció a la plantilla de Málaga y que, según noticias, se encuentra actualmente en Tánger, para que en el término de ocho días a partir del de su inscripción en el Boletín Oficial de la Zona de Protectorado comparezca en esta Comisaría ante el Instructor Don Miguel Guzmán, a fin de responder a los cargos que resulten en expediente que se le instruyen por orden del Excmo. Señor Gobernador General del Estado, advirtiéndole que de no hacerlo, le parará el perjuicio a que haya lugar.

Ceuta 8 de enero de 1937.

# INFORMACION GENERAL DE TETUAN

## Romance triste de los niños peregrinos

"En Crimea se están habilitando campos para recoger a los niños españoles que evadían de la España roja". — De la Prensa.  
 A PEDRO DE REPIDE, que nos hablaba de ellos encendidamente, con ternura exquisita de español y de poeta.  
 Con toda devoción.

Guiones rojos, de éxodo y de desamor.  
 Geometría de las rutas de España, abiertas hacia lo azul del mar, por donde se van tantas almitas blancas que no saben de otra cosa que del terrible anatema de su infortunio... Infortunio de perder la patria querida, las casitas adoradas, las dulzuras de los morenos dogales que son los brazos de tantas madres.

¡Niños, niños tristes de mi España, camino de extranjería, que os vais dejando en los caminos de las viejas tierras los rosarios de vuestros gritos, las saetas calientes de vuestras llamadas a los padres que se quedan, las lágrimas de vuestras orfandades prematuras!... ¿Quién pudo concebir tan bárbara idea?

En las playas de todos los mares juegan millones de niños, patroncitos de sus barcos de papel. Así dice Rabindranath Tagore, maestro del bien amar a la infancia. Ahora, en este concurso espiritual faltan los niños españoles. Niños viajeros en alas del terror rojo. Con los ojos abiertos de atonía. Con las almitas estremecidas en un acabar fulminante de sus infancias. En las mentes el letargo de su tragedia espantosa. Ya no verán más los claros colores de sus tierras. Ni tendrán el azul de su cielo para columpiar blandamente sus ilusiones. Y clamarán una eterna cantinela de exilados pidiendo en milagro de unos besos que no llegan, y la tibieza de sus hogares que se tornó frío de otras latitudes, y la paz dorada de sus mejores sueños rosados que se convirtieron en chafarrinones de pesadilla.

¡Niños de mi España, peregrinos tristes y adorables de las rutas despiadadas; cierro los ojos de mi carne y con los del alma, en donde hay gotas de amargura, os veo ir caminando bajo un signo desesperante! ¡Y ruego, una maldición para los hombres secos de corazón que organizan esta tragedia y os colocan bajo pabellones de signos revolucionarios, arrancándoos para siempre la ventura de sentir hijos auténticos de una Madre que llora!

Daríais a los vientos este clamor mío, para que ellos, más generosos que todos los hombres, llevaran a todos los hogares de la tierra la agonía de los niños tristes de España que ¡YA NO SON DE ESPAÑA! Los niños que nacieron en tierras castellanas y que ahora van camino del extremo oriental de Europa, llevados de la mano de un destino doliente.

¡Pueblos del mundo civilizado, en donde los HIJOS son todavía un sagrado depósito y un perfume de cariños; pueblos que os alzasteis temblorosos de santísimas piedad cuando morían a millones los infantes de la Rusia revolucionaria; pensad en los tristes peregrinos de España! ¡Alzáos también ahora en una novísima cruzada en favor de decenas de miles de viajeros que se los llevan de la Patria suya para hincarles en las virgindades de sus almitas el odio a la Madre que les vio nacer!

¡Señor, Dios de las alturas: no permitas esta bárbara explotación! ¡Piensa que España lo da todo: sus arcas, sus juventudes floridas, sus dolores de ahora! ¡Y no permitas que se complete esta tragedia monstruosa! ¡Tú, que todo lo puedes; Tú, que todo lo alcanzas a través de la teoría de los días que han de venir, piensa que nadie tiene derecho a arrebatar a una Madre sus hijos más tiernos para sembrar en sus campos espirituales la ruina de una podrida semilla de odios! Honrar a padre y madre, dice Tu vieja Ley. ¡No permitas, por esto, que los hijos de España que ahora se llevan aprendan a maldecir a España!

(Prensa y Propaganda de Falange Española de las J. O. N. S. Tetuán).

## VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

## Guardia Civil - Comandancia de Marruecos - Radios

Relación de las cantidades recaudadas en esta emisora para caramelos, e inversión de dichas cantidades:

- Caballero flecha, Salvador Villenas Blancas, 5; Maestro barbero, don José García, 250; Caballero flecha, José Fernández, 1; Doña Adela "La Gran Peña", 5; don Guillermo González, 5; don Antonio García y doña María Rosa Rodríguez, 5; Niño Miguelín Vaquero, 3; Niña Julia Vaquero, 3; Capitán don Antonio Invernón, Capitán Invernón, 25; Superiora e hijos de la Caridad H. Militar de Tetuán, 5; Señorita Flecha Cachita Ozañás-Gasch, 5; don Carmen de Lafuente, 10; don Manuel Sastré y sobrina Concepción Maeso, 5; Niño Rafaelín Sincón Reina, 1; Niña Isabelina Rincón Reina, 1; Niño Pepe, 1; Niño Saúl, 5; Niña Yanitas Pérez, 5; Señorita Pepita Valladares, 250; Señorita Flecha Paquita Valladares, 250.

Suman, 111'50 pesetas.  
 Pagado a la Casa Caparrós, 100 pesetas.  
 Quedan, 11'50 pesetas.

Con esta flecha hago entrega a la Benemérita Cruz Roja de la cantidad de once pesetas con cincuenta céntimos.  
 Tetuán de enero de 1937.  
 El sargento Jefe del Servicio, Lorenzo Gómez Benítez

## Teatro Español

El lunes 11 de enero de 1937, a las seis de la tarde, festival patriótico infantil, organizado por el Grupo Escolar "España" y patrocinado por la Excmo. Sra. de Orza, presidenta honoraria de la Cruz Roja, a beneficio del ABRIGO DEL SOLDADO.

Programa.—Primera parte: 1. presentación del acto por el Inspector de Enseñanza, 2. Poesía alusiva al acto, de García Sañudo, recitada por el niño Higinio Gómez, 3. "Las hormiguillas", de J. Montaner, canción rítmica por un grupo de niñas, 4. "Los de Aragón", canción del maestro Serrano, por el niño Alberto Martínez, 5. "Ca pullito", poesía de Kleiser, recitada por la niña Bonil, 6. "La Maja Hechicera", canción del maestro Mena, por la niña Lolí Álvarez, 7. "La niña hacendosa", canción infantil, por un grupo de niñas, 8. "El Parque de María Luisa", de Cavestany, recitada por el niño Gabriel Godoy, 9. "Canciones regionales", por el coro del Grupo Escolar.

Segunda parte.—1. Breves palabras de exaltación de la enseñanza patriótica, por un maestro del Grupo Escolar "España", 2. "Gimnasia rítmica", por un grupo de niñas, 3. "Herencia gitana", canción de Quiroga, por la niña Rosita Dueñas, "El Mantón de Manila", poesía de Fernández Ardavin, por la niña Amparito Alfonso, 5. "La faldita", canción de J. Montaner por un grupo de niñas, 6. "Doña Marquita", canción de Guerrero, por la niña Lolita Salas, 7. "Mi vaquerillo", poesía de Gabriel y Galán, recitada por el niño Rafael Rodríguez, 8. Himnos patrióticos por el coro del Grupo Escolar "España" y recitado de

## Actividades de la Falange

### CASAS BARATAS PARA OBREROS

Dentro de breves días comenzarán las obras para construir en Tetuán un Grupo de DOCE CASAS BARATAS, El coste inicial de las mismas será a razón de CINCO MIL PESETAS por vivienda, o sea, un presupuesto de SESENTA MIL PESETAS para el Grupo.

En estas obras trabajarán exclusivamente obreros sindicalizados. Los materiales serán adquiridos también en almacenes de obreros propietarios o propietarios de la construcción y las doce casas, cuando ya se encuentren en condiciones de ser entregadas, se repartirán POR SORTO ENTRE OTROS LOS OBREROS QUE EN LA ACTUALIDAD SE ENCUENTREN ALISTADOS EN NUESTRAS MILICIAS.

La distribución de cada vivienda es la siguiente: dos dormitorios amplios; un hermoso comedor, una cocina y W. C. Patio con lavadero y jardín para cada una de las casitas. Todas las cosas llevarán luz eléctrica; la solería será hidráulica. El material de los muros, el ladrillo; la cubierta, de losa de hormigón armado; la carpintería de la primera calidad; la pintura de los muros y techos, al temple. Todas las habitaciones tendrán luz y ventilación directas.

He aquí una de las realidades de las prometidas por Falange. La primera, como quien dice un paso que quedará firme en el tiempo y en el espacio. Hemos dicho muchas veces que Falange aspira a llenar de sensibilidad a todos los españoles y de llevar al ánimo de los menos favoreci-

dos por la fortuna la sensación de que se tiene, en un esfuerzo supremo, a mejorar el nivel de vida de todos los hijos de España.

Y en este problema de la vivienda nosotros tenemos un afán fino y pulido, heredado de Nuestro Jefe. El lo dijo con las mejores palabras, con las más calibradas, con las más exactas. Poco más o menos éstas: "En los más finos regímenes democráticos se da la misma nota. En aquellos países en donde de más finamente se piensa y siente en democracia, al lado de los barrios suntuosos, a pocos cientos de metros, se encuentran tugurios horribles en donde se hacían las masas informes propicias a la desesperación y a la locura."

Además, éste no es solo de nosotros; es impetu de todos los hombres de la España Nueva. Recordemos una muy reciente disposición del Generalísimo creando el cargo de fiscal de la vivienda y disponiendo la obiligación de los propietarios para poner en condiciones humanitarias de habitabilidad todos los inmuebles en donde hay se amontonan los españoles.

Por esto podemos decir que sentimos muy en lo honro la aspiración de dignificar la vida española. Y que haremos todo lo posible para llegar a la perfección máxima. Y que esto son nuestros primeros pasos. Este Grupo de Casas Baratas de Falange representa para nosotros algo muy querido; más que una realidad total es nada menos que TODO UN SIMBOLO PRO MESA MATERIAL DE NUESTRA OBRA FUTURA.

### Falange Española de las J. O. N. S. de Tetuán

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN

Art. 1.—Mañana domingo regirá el horario de los días festivos y se izará en el Cuartel de Milicias el pabellón nacional.

Art. 2.—Mañana se verificarán ejercicios prácticos de tiro por toda la fuerza de primera línea presente en esta plaza franca de servicio.

Esta fuerza que irá mandada por el subjefe de Milicias deberá salir de este acuartelamiento a las 8'30. A dicho fin se tocará escuadra a las ocho y llamada a las 8'15.

El subjefe de la segunda Centuria de la primera línea ordenará lo conveniente a fin de que con la debida anticipación que de montado en el polígono de tiro del Dersa el correspondiente servicio de blancos marcadores.

Art. 3.—A las diez y media ho-

ras revisará a todas las fuerzas de segunda línea presente en la plaza.

Se tocará escuadra a las diez y llamada cuando se ordene.

El jefe local de Milicias. Comunicada.—El secretario acidental de Milicias.

Servicio para el día de hoy 10 Jefe de Día: Subjefe de Centuria, José Pérez Sánchez. Imaginaria: Jefe de Centuria, Eugenio Royano Moro.

Patrulla: Primera Falange de la segunda Centuria. Imaginaria: Segunda Falange de la segunda Centuria.

Cuartel y visita de Hospital: Subjefe de Falange, Fernando Madariaga Ortega.

Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Julio Eugenio Min guillón.

Imaginaria: Rafael Jiménez Pereira.

Prevención Sanjurjo: Un Jefe y seis militantes.

Jefatura Territorial: Un jefe y seis militantes.

Primera Centuria de la primera línea.

Comida para mañana. Desayuno: Café y panecillo.

Primera comida: Paella a la Valenciana, lomo con pimientos, naranjas y café con leche.

Segunda comida: Lentejas, tortilla a la Española y café con leche.

El secretario local de Milicias

# Juan Cañada Moreno

Armador de Vaporos y Veleros rápidos a motor

POEN EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO EN MELILLA UN VERO POR FABRICA UNICA DE SU MARCA DEL PERU DE SEVILLA PARA LOS TRES LERACHES CEUTA, VILLA MARRUECOS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MEX-CAMBIA PARA DICHOS PUERTOS Y VIZCARRA

TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGER PARA LOS INTERESANTES OFICIOS.

Para mayor facilidad del comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán a precios reducidos, se cobrarán en pesetas.

Se admiten fletes de otros puertos PARA INFORMES:

- EN CEUTA: Camarero, 3, Teléfono: 105.
- EN SEVILLA: Don Filomeno de Vera, Alameda, 50
- EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España, Casa España
- EN MELILLA: Don José Ros Nieto, Jardines, 9
- EN CÁDIZ: Don Elicio Fernández ED. Ant. 1
- EN CÁDIZ: Don Elicio Fernández, Calle Real, 30

## AVISO

El Majestic Hotel atento a las actuales circunstancias económicas, notifica en beneficio del público en general, los precios modestísimos de las habitaciones para estables o estancia superior a quince días.

- Una persona.—Habitación con baño fachada principal ... 10'00
- Dos personas.—Habitación con baño fachada principal ... 19'00
- Una persona.—Habitación sin baño fachada principal ... 8'00
- Dos personas.—Habitación sin baño fachada principal ... 14'00
- Una persona.—Habitación sin baño fachada interior ... 6'00
- Dos personas.—Habitación sin baño fachada interior ... 10'00

## Clase de Mecanografía

calle de la República número 34  
 Segundo derecha  
 TETUAN

JEREZ "LA RIVA"

Macharnudo "LA RIVA"

Lea V. «EL FARO»

## UNDERWOOD

Perlepa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del título del señor GASTAR TRUMPY. Representante exclusiva de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Descartado en absoluto de cuando o digan en contrario existiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDIR FOLLETOS A

**M. FERNANDEZ BENITEZ, S. I.**  
 Pablo Iglesias, 3. MELILLA.—CEUTA: Soberanía Nacional, 48. Luchina, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

## RAMON WEIL Y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

### CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y jarabes.

VERMOUTH MARTINI & ROSS  
 Teléfono núm. 200. Sucursal en Ceuta. Casa Central, Melilla.

## VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la "SHELL" Sociedad Petrolífera Española

Participa al Comercio en General que la importa. Compañía Naviera

### BLANDLINE

ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de:

**CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA**  
 También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.

**FERMIN GALAN, 20 CEUTA APARTADO 53**

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?  
 Haga una visita a los Almacenes

## EL PRECIO FIJO

donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

## Cerámica de los Castillejos

S. A.

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. de Africa, 12, bajo. — Teléf. 4-0-3

Para trabajos tipográficos  
**EL FARO DE CEUTA**

Otras informaciones de España y Extranjero

OTRA CONFESION DE LOS DIRIGENTES DE MADRID

También incurren en una de sus acostumbradas contradicciones

Radio Club Portugués.—(De un enviado de la Agencia Havas) Madrid.—La Junta Delegada para la Defensa de Madrid ha facilitado esta noche el siguiente comunicado:

Las fuerzas asaltantes en el sector de Madrid dan pruebas de ciencia bastante esclarecida en el arte de la guerra, poniendo en juego los medios más perfeccionados, lo que demuestra su conocimiento del asunto, empleando, por ejemplo, cohetes luminosos para alumbrar los objetivos que han de ser objeto de bombardeo.

Entretanto las tropas republicanas resisten tenazmente y se dejan matar antes que huir. Esto hasta el propio adversario lo reconoce.

Para romper el frente de Malahonda, los asaltantes tuvieron que hacer un gran ataque, acumulando gran cantidad de material y hombres. Este ataque se realizó en forma de uve y por medio de patrullas de tres hombres con fusiles ametralladoras portátiles.

Ante la superioridad numérica del adversario las fuerzas gubernamentales recibieron órdenes del Mando para que se retiraran a las posiciones de reserva. Los combates que se desarrollan en el sector de Aravaca, son los más violentos de toda la guerra.

Como se ve, ya comienzan a confesar la verdad los rojos. Todo está con cuenta gotas, claro está, pero, naturalmente, tendrán que decir la verdad de lo ocurrido a los que aun les siguen.

Por otra parte, hay una contradicción terrible en su parte. Dicen "que las tropas republicanas se dejan matar antes que abandonar sus posiciones" y luego que "ante la superioridad numérica del adversario se repliegan a retaguardia".

VENEZUELA SE PRONUNCIA EN CONTRA DEL COMUNISMO

Se ha negado el reconocimiento del nuevo partido Nacional Democrata

Caracas.—El Gobierno de Venezuela se ha pronunciado de manera diáfana en contra del comunismo.

Se ha negado rotundamente el reconocimiento del nuevo partido nacional democrata, por el hecho de figurar en su dirección varios elementos que son conocidos como propagadores del ideal comunista.

Sevilla.—La radio de Barcelona lanzó en su emisión de esta tarde un llamamiento a los pueblos democráticos. Decía que la "heróica república española es digna del apoyo moral y material de los países en los que impera el régimen de la democracia".

El Excmo. señor General Queipo de Llano, en su charla azulesca, al recoger este hecho expuso que desde luego se sabe que el régimen democrático se refiere al que impera en aquellos países que son regidos por el pueblo con el voto dado a sus representantes y alude al caso del gobierno rojo de Valencia que no cuentan con diputados, ya que en la última reunión solo se contaban sesenta en lugar de los cuatrocientos setenta y cinco que forman el Congreso.

Los propios dirigentes marxistas afirman que la democracia es un verdadero mito. El pasado día 15 de noviembre el jefe del partido anarquista, Angel Pestaña, pronunció un discurso, que no fue autorizada su publicación por el gobierno y se hizo por imperativo de la F. A. I. y decía que la democracia es para los períodos normales y que debía de ser respaldada a toda costa la disciplina, teniendo en cuenta que fuese aceptada voluntariamente se impondría por la fuerza. A este respecto hizo relato de un suceso ocurrido a los jefes de las columnas rojas en uno de los sectores de Madrid.

De esto se deduce, pues, que ellos mismos, los rojos, comisionan la democracia como un mito. Se sabe que en Alemania ha sido siete años existían más de siete millones de parados y que en la actualidad ha quedado el número en un millón solamente.

Por el contrario en Francia se ha cuadruplicado el número de los sin trabajo.

En estos datos que pueden tenerse en cuenta para apreciar lo que supone el régimen democrático.

SE HACEN COMENTARIOS EN TORNO DE LA CONFERENCIA CELEBRADA POR ROSEMBERG Y LARGO

Es llamado con urgencia a Valencia el general Kleber

Sevilla.—Con motivo de la conferencia que recientemente han tenido el jorobado Rosemberg y el jefe del gobierno rojo de Valencia Largo, se hacen muchos comentarios.

Después de celebrada dicha entrevista se acordó que fuese llamado a aquella capital el general Kleber, que como se sabe está a la cabeza de las hordas marxistas en Madrid.

Se dice que ha sido llamado para un asunto de importancia.

españoles, con la aspiración de poder establecer un foco soviético en el Mediterráneo.

LOS PROPIOS ROJOS CONFIE SAN QUE LA DEMOCRACIA ES UN VERDADERO MITO

Así lo daba a comprender Angel Pestaña expresando que en los momentos actuales había que imponer la disciplina al pueblo a toda costa y sin miramientos de ninguna clase

Sevilla.—La radio de Barcelona lanzó en su emisión de esta tarde un llamamiento a los pueblos democráticos.

Decía que la "heróica república española es digna del apoyo moral y material de los países en los que impera el régimen de la democracia".

El Excmo. señor General Queipo de Llano, en su charla azulesca, al recoger este hecho expuso que desde luego se sabe que el régimen democrático se refiere al que impera en aquellos países que son regidos por el pueblo con el voto dado a sus representantes y alude al caso del gobierno rojo de Valencia que no cuentan con diputados, ya que en la última reunión solo se contaban sesenta en lugar de los cuatrocientos setenta y cinco que forman el Congreso.

Los propios dirigentes marxistas afirman que la democracia es un verdadero mito. El pasado día 15 de noviembre el jefe del partido anarquista, Angel Pestaña, pronunció un discurso, que no fue autorizada su publicación por el gobierno y se hizo por imperativo de la F. A. I. y decía que la democracia es para los períodos normales y que debía de ser respaldada a toda costa la disciplina, teniendo en cuenta que fuese aceptada voluntariamente se impondría por la fuerza. A este respecto hizo relato de un suceso ocurrido a los jefes de las columnas rojas en uno de los sectores de Madrid.

De esto se deduce, pues, que ellos mismos, los rojos, comisionan la democracia como un mito. Se sabe que en Alemania ha sido siete años existían más de siete millones de parados y que en la actualidad ha quedado el número en un millón solamente.

Por el contrario en Francia se ha cuadruplicado el número de los sin trabajo.

En estos datos que pueden tenerse en cuenta para apreciar lo que supone el régimen democrático.

SE HACEN COMENTARIOS EN TORNO DE LA CONFERENCIA CELEBRADA POR ROSEMBERG Y LARGO

Es llamado con urgencia a Valencia el general Kleber

Sevilla.—Con motivo de la conferencia que recientemente han tenido el jorobado Rosemberg y el jefe del gobierno rojo de Valencia Largo, se hacen muchos comentarios.

Después de celebrada dicha entrevista se acordó que fuese llamado a aquella capital el general Kleber, que como se sabe está a la cabeza de las hordas marxistas en Madrid.

Se dice que ha sido llamado para un asunto de importancia.

Estos hechos han despertado comentarios en todos los sectores rojos y es de gran significación esta urgente llamada, en los momentos en que nuestras fuerzas llevan a cabo, como siempre, sus victoriosos avances

EL CONSUL GENERAL DE INGlaterra EN ADDIS ABEBA MARCHARA EN BREVE A SU DESTINO

Londres.—Se anuncia oficialmente que el actual encargado de Negocios Extranjeros de Inglaterra en Addis Abeba se retirará de esta ciudad y en su lugar marchará el Consul General, acompañando de un consúl adjunto y tres viceconsules.

Este hecho supone el reconocimiento por Inglaterra del imperio italiano.

SE ATRIBUYE EXTRAORDINARIA IMPORTANCIA A LA PROXIMA REUNION DEL GOBIERNO DEL REICH

Berlin.—En los círculos políticos alemanes se atribuye extraordinaria importancia a la próxima reunión del Gobierno del Reich, sabiéndose que en ello ha de tratarse de política exterior.

Es conocido el hecho de que cuantos acuerdos se tomen sobre este particular, estarán completamente de acuerdo con el programa básico de política interior.

LA PRENSA TURCA CONTINUA SU CAMPAÑA EN CONTRA DEL GOBIERNO FRANCÉS

Estambul.—La prensa turca continúa su campaña en contra del Gobierno francés, ante la negativa rotunda que ha dado a sus propuestas de reconciliación las propiedades que le fueron confiscadas durante la guerra europea.

Los diarios de Turquía acometen a fondo esta cuestión y ponen de relieve el disgusto que ha ocasionado en todos los medios políticos la actitud francesa frente a tan importante asunto.

PIO XI ABANDONARA SU CREE QUE ABANDONARA SUS HABITACIONES PARTICULARES EN LA PROXIMA SEMANA

Roma.—El estado de salud de S. S. el Papa Pio XI, ha acusado durante el día de hoy una gran mejoría.

Se dice que es seguro que ya en la próxima semana puede abandonar sus habitaciones particulares, reintegrándose a sus tareas pontificias.

VARIOS PROFESORES DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL QUIEN HUIR DE MADRID

Intentan falsear sus deseos con el anuncio de un viaje a América

Sevilla.—Varios profesores de la Universidad Central de Madrid han acordado realizar un viaje por América del Sur, diciendo que sus propósitos son los de llevar a cabo la organización de conferencias y que con los productos de estas, se aporrearán medios para el sostenimiento del Ejército.

Huelga decir que lo que tratan estos profesores es salir de Madrid lo antes posible ya que obsequian un horizonte para ellos bastante oscuro.

Entre estos elementos figura Sánchez Albornoz.

SE DISPONE LA EVACUACION OBLIGATORIA DE MADRID

Los primeros en abandonar la capital, por la fuerza, serán los refugiados después del diecinueve de julio

Madrid.—De un enviado de la Agencia Havas.—El Comité Delegado para la Defensa de Madrid ha anunciado que se va a proceder obligatoriamente a la evacuación de Madrid.

Las personas refugiadas en la capital después del 19 de julio serán las primeras obligadas a marchar al Levante.

Es incomprensible cómo ese Gobierno rojo lleva en peregrinación constante, haciéndoles sufrir todos los calvarios, a la población pacífica, gente buena y honrada ajena en absoluto a la guerra.

Pero si es incomprensible desde el lado humanitario, desde el lado egoísta, lo miran ellos, es comprensible. Esa masa

SE HABLA DE PROXIMAS NEGOCIACIONES ENTRE ALEMANIA Y FRANCIA

París, 9.—Según los periódicos de esta ciudad, el Gobierno francés tiene el propósito de iniciar negociaciones políticas y económicas con el Gobierno alemán. Se espera la llegada del embajador francés en Berlín, señor Poncet.

LA CUESTION DEL "SANJACAT" DE ALESSANDRETTA EN GINEBRA EN UNA FASE DELICADA

Ginebra, 9.—Las noticias acerca de la situación del "sanjacat" de Alessandretta y las con siguientes reacciones turca y francesa indican indudablemente la agravación de este conflicto que preocupa muchísimo a los círculos de la Sociedad de Naciones.

Los nacionalistas turcos parecen en efecto dispuestos a mantener la independencia del "sanjacat", lo cual queda confirmado con la activísima propaganda que los turcos despliegan en Ginebra.

Sin embargo, es probable que el Gobierno de Ankara no se incline por ahora a una política de fuerza y que tienda, por el contrario, a proceder gradualmente para la consecución de su objetivo.

HA SIDO FIRMADA LA PROROGA DEL "MODUS VIVENDI" ENTRE ITALIA Y BELGICA

Roma.—Ayer ha quedado firmada la prórroga del "modus vivendi", concertado entre Italia y Bélgica.

En torno a esta decisión de ambos países, la prensa italiana comenta favorablemente el suceso.

NEGOCIACIONES PARA UN ACUERDO COMERCIAL ITALO ARGENTINO

Buenos Aires, 9.—En el ministerio del Exterior se han reunido los representantes de la

SALON APOLO

Hoy 9 de enero de 1937 RADIO FILMS presenta la inolvidable producción VOLAND HACIA RIO JANEIRO

Un conjunto de melodías, canciones y bailes de máximo atractivo con la célebre danza "La Carioca"

VOLAND HACIA RIO JANEIRO con Freds Atades y Gingers Rogers Gene Raymond y Raul Roulien

Completará el programa el dibujo sonoro "Cuby en la estratosfera"

Próximamente Tom Tyler el famoso Caballista en la gran producción del Oeste "Valiente defensor"

Próximamente.—Una gran producción nacional: "El octavo mandamiento". Lina Yegros y Ramón de Senmenat los protagonistas de "Sor Angélica" en una nueva película española.

"Las Campanas" EL MEJOR DE TODOS ESTE DIARIO Almacenes M. Carrón O'Donnell. 2 TETUAN

Flores Muñoz ODONTOLOGO Ha trasladado su clínica dental a Seberanía Nacional, 40

Compañía de Navegación Tirrenia Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa. Próxima salida de Tánger el día 3 de Enero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano "CITTA DI BENGASI" Para tipo de fletes y pasajes: EN TANGER, Ditta Achille Petri. EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

¡ O J O ! Disponible para entrega inmediata MATA CHINCHES-mata moscas: "Mata Tot". LEGIA LA MEJOR: "Pierrot". JABON EN polvo. EFECTOS NAVALES: Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramental para descargas, tanques para agua y gasolina. Grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc. CONTRATISTAS: Picos, palas, grampas para andamios, y otros varios. TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad, de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 de diámetro inferior. TARROS DE GRE propios para aceites y aceite barnizados interior. Llaveros gran surtido para maquinaria y barcos. VEHICULOS: Una "Chevrolet", un "Hutsson", un "Graham Paece"; cubiertas, macisos, ruedas y demás artículos como balastos. Motores de moto. Cadenas antiderripan, con surtido de piezas varias. Tuercas, tornillos, etc. UNA BOMBA DE MANO surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón. UN CARRITO para idem sin bomba. TUBOS de hierro de diferentes diámetros. ARQUILLADAS completas para camiones y carrocería para la, desmontable. GUARDABARROS para coche. MESA ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas. PUPITRES dobles para niños. ENVASOS. Centenares de bidones para aceite, galvanizados para gasolina o petróleo, de 400, 200, 50 y de 5 litros. BOTELLAS vacías de varias clases, especialmente de un litro y de medio litro, blancas. LOCAL para alquilar con fragua, taladro, yunque, banco y herramientas de taller. OTROS locales con agua, luz y corriente industrial. CASA JOSÉ MAS CARLES. LLANO DE LAS DAMAS NUMERO 71.-TELEFONO, 56.-CEUTA

Resumen semanal de Radio Berlín

El pacto anglo-italiano. - El peligro comunista

El acontecimiento más importante de la semana que muere ha sido el pacto anglo-italiano del Mediterráneo, publicado el pasado lunes.

Es un acontecimiento que hace más posible la paz en Europa. Sin intervención de terceros y sin inclinarse ante la coacción, dos estados europeos llegaron a un acuerdo de intereses vitales para ambos. Los dos países firmantes necesitaban tener libre el Mar del Mediterráneo para sus navios.

Al mismo tiempo, cada estado reconoció el otro sus posiciones y pasieron de acuerdo para la defensa del Mediterráneo.

Por lo tanto, no se admiten modificaciones de los países del norte y sobre el acontecimiento de España tiene vital interés el "Stalin quo". Puesto que garantiza la seguridad de que España seguirá siendo un país independiente en la totalidad de su territorio y no una colonia de la U. R. S. S. en alguna de sus provincias que garantiza que el pueblo español podrá elegir libremente por su soberanía el Gobierno que le acomode, lo que no puede ser denigrante para España, sino todo lo contrario.

Pero esto es, justamente, lo que el enemigo del mundo, el comunismo internacional, lo que pretende. En este plan trabaja desde hace más de un año, en la preparación de unas elecciones, en la falsificación de las actas y en la constitución, en España, de un Gobierno del frente popular.

El Generalísimo Franco ya no hace la guerra civil en España. No luchan dos partidos: no. La España nacionalista lucha por su libertad, por todo lo que es espiritual y valioso y contra el

insolente enemigo imperialista, que es el comunismo internacional.

Este enemigo del mundo organizado durante dieciocho años sus tropas en todos los países, tropas que sólo esperan las órdenes de la central de Moscú para lanzarse al golpe revolucionario, ya que los dirigentes se han comprometido a luchar contra su propia patria.

La existencia del comunismo en sí es ya la permanencia en guerra contra el mundo entero y es una desgracia para el mundo que, en muchos estados, no se tomen en serio lo que se propone el comunismo y lo que de clararon sus propios jefes Lenin, primero y Stalin, después.

Lo que sucede en España puede repetirse mañana o pasado en cualquier otro país donde el comunismo tiene organizadas sus tropas.

Franco no lucha solo contra los comunistas españoles. Los rojos de España reciben auxilio primero de la central de la Internacional de Moscú y luego de todas las secciones internacionales.

Y así llegan a la España roja comunistas de Francia, de Checoslovaquia, de Bélgica, de Holanda y de Inglaterra.

En otras palabras, Moscú no solo dispone del ejército ruso, sino también de un ejército extranjero y que cada país es una amenaza para el Estado.

Es profundamente lamentable que en muchos países y sobre todo en las democracias occidentales no se comprenda lo que representa el comunismo el mayor peligro de la civilización.

Los jefes de la democracia creen que el Gobierno ruso trabaja para ver con las actividades de la Internacional comunista y no se cansan de pedir a

Rusia, a la Rusia imaginaria, que ellos se figuren, la no intervención de la Internacional en sus respectivos países

Pero son ilusiones vanas. El Gobierno ruso, no es más que el Poder Ejecutivo de la Internacional, es como si dejáramos la oficina política del comunismo internacional.

Pedir al Gobierno soviético que disuelva la Internacional, que prohíba sus actividades, sería tanto como pedir a Mussolini que disolviera el partido fascista o a Hitler que disolviera el nacional-socialista.

Desde Lenin a Stalin, todos los jefes rusos han dicho que Rusia era, solamente, el punto de partida, la base, de la revolución mundial, para erigir sobre los escombros del mundo, la dictadura del proletariado.

El ejemplo de España demuestra esto con hechos reales.

Claro está que el comunismo será contenido por Alemania y por Italia y también por Inglaterra que no permitirá en su propio interés y por su compromiso en el "Stalin quo" del Mediterráneo se transforme en República soviética.

Claramente han expuesto ya sus puntos de vista Italia y Alemania en la cuestión española en varias ocasiones y últimamente en las respuestas dadas a la nota franco-británica. Los asuntos de España los deben resolver los españoles y no solo hay que impedir la entrada de voluntarios extranjeros, sino retirar todos los que ahora combaten y también los técnicos y los propagandistas políticos.

Alemania e Italia quieren colaborar en la Comisión de no intervención, pero siempre que ella no juegue con cartas de Moscú.

ULTIMA HORA

EL GOBIERNO ALEMAN ENTREGA LOS BARCOS ROJOS AL GOBIERNO DE FRANCO

Berlin. -- El Gobierno alemán dió, hoy, por terminado el conflicto naval surgido con los rojos, con motivo de la captura del vapor "Palos".

En el informe oficial del Gobierno alemán se dice que los dos navios marxistas "Marta Junquera" y "Aragón" han sido entregados por el Reich al General Franco.

EDEN REPRESENTARA A INGLATERRA EN LA SOCIEDAD DE LAS NACIONES

El organismo de Ginebra se reunirá el día 18 y tratará del pleito franco-turco y de la guerra española

Londres. -- El ministro de Negocios extranjeros, señor Eden representará a Inglaterra en la próxima sesión de la Sociedad de las Naciones que se celebrará en Ginebra el día dieciocho del mes en curso.

En esta reunión se tratará del conflicto franco-turco de Alexandreta y también de la guerra civil en España, en lo que respecta a la no intervención.

LAS PERDIDAS DE LA AVIACION INGLES DEL AÑO PASADO

Londres. -- Las pérdidas sufridas por la aviación inglesa de guerra, durante el pasado año de 1936, ascienden a 100 oficiales y soldados, en 58 accidentes de aviación que se registraron.

TROZKY LLEGA A MEJICO

Mejico. -- Ha llegado en el día de hoy acompañado de su esposa, el líder comunista Trozky, que como se sabe fué expulsado de Noruega.

El Gobierno mejicano ha exigido para su permanencia que no haga propaganda de sus doctrinas.

TERRIBLE INCENDIO EN EL PUERTO DE HAIFA

Londres. -- En el puerto de Haifa se ha declarado un terrible incendio en unos depósitos de petróleo.

A las dos de la madrugada la ciudad estaba envuelta en una cortina de humo acre y se trabajaba denodadamente en la extinción del siniestro, cuyos daños han de elevarse a muchos miles de libras esterlinas.